

35 ans  
Académie des sciences



Les décideurs



Office parlementaire d'évaluation  
des choix scientifiques et technologiques



22  
novembre  
2016



## Séance solennelle : remise des prix

La première séance de remise de prix eut lieu en 1720, grâce au legs d'un conseiller au Parlement de Paris, Rouillé de Meslay. Fidèle à sa tradition, pour son 350<sup>e</sup> anniversaire, l'Académie des sciences organise sous la Coupole sa séance solennelle consacrée aux remises de prix. Elle aura pour invité d'honneur l'Office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques (OPECST), avec lequel elle entretient des relations étroites.

En 2005 sous l'impulsion de l'académicienne Dominique Meyer, l'Académie renforce son partenariat avec le parle-

# Les décideurs



Office parlementaire d'évaluation  
des choix scientifiques et technologiques



ment. L'objectif principal est de rapprocher les mondes politique et scientifique. D'un commun accord, l'OPECST et l'Académie mettent en place un dispositif qui permet à des trinômes - un parlementaire, un académicien, un jeune chercheur -, sur la base du volontariat, de se rencontrer et de découvrir leurs univers réciproques. Les jumelages sont ainsi créés. Inscrits dans la durée, ils permettent aux parlementaires de mieux connaître le milieu de la recherche, aux scientifiques de découvrir la réalité du travail parlementaire.

La séance solennelle de rentrée consacrée aux remises de prix, en présence des représentants de la Nation, permet de réaffirmer son rôle auprès du gouvernement mais aussi du parlement



Parlementaires, académiciens et jeunes chercheurs le 1<sup>er</sup> avril 2015 dans la cour d'honneur de l'Assemblée nationale